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trabalho dessa vereadores? To alô, na nossa casa também né? E quem nos escuto em casa? Eu licita o

colega essa leitura bíblica? Deus tenha misericórdia de nós e nos abençoe e faça resplandecer o seu rosto

sobre nós, para que se conheça na terra o teu caminho e em todas as nações a tua salvação. Amém.

Obrigado. Governador Quetinho A cópia da ata da sessão anterior estará com os senhores Vereadores para

análise. Poderá ser alterado por requerimento, conforme a Resolução zero zero um dois mil e onze leitura de

correspondência. Essa colega Simone, que passa a leitura, prezado secretário, vimos por meio deste convidá

lo para visitar a primeira mostra do conhecimento que acontecerá no dia primeiro de setembro de dois mil vinte

e três nas dependências da Escola Municipal Duque de Caxias, de Santa Cecília do Sul, com início às oito

horas e término às Once horas e treze minutos. A feira ocorrerá nas salas de aula da escola e contará com

trabalhos desenvolvidos pelos estudantes do Ensino fundamental um e dois, envolvendo o meio Ambiente,

Sustentabilidade e agricultura, com orientação dos professores. Contamos com sua presença.

Atenciosamente, Direção e Coordenação da Escola Municipal de Educação Infantil e Ensino Fundamental

Duque de Caxias. Obrigado Simone. Passo para o espaço das indicações escrita. Solicito os diretores que

tiverem que faça a entrega Projeto de Lei zero trinta de dois mil e vinte e três a vereadora Simone, que faça a

leitura Exposição de motivos Sr. Presidente vereadora Senhores vereadores O presidente projecto de lei visa

alterar a redação da lei municipal número seiscentos e noventa e seis para dois mil e quinze, que alterou e

consolidou a politica municipal de protecção dos direitos da criança e do adolescente. As modificações

sugeridas o objetivam readequar a remuneração dos conselheiros tutelares e conceder lhes o direito ao vale

alimentação. A remuneração mensal será reajustada em trinta por cento enquanto fica estabelecido o vale

alimentação no valor inicial de cem reais mensais. A proposta visa tornar o importante cargo de conselheiro

tutelar mais atraente, mediante concessão de incentivo financeiro, haja vista a baixa adesão de inscritos para o

processo de escolha. Eleição em curso Conselho Tutelar deve funcionar com no mínimo cinco membros

titulares. Entretanto, houve apenas seis inscrições homologadas. Além disso, recentemente, foi necessário

realizar eleição suplementar a fim de selecionar novos membros para a conclusão do mandato, que se insere

em nove de janeiro de dois mil vinte e quatro. Esta é a justificativa para o projeto de lei supracitado que

encaminhamos a esta Igreja e a Casa Legislativa para que seja discutido, votado e aprovado. Luiz Antônio

Marcão Prefeito municipal em exercício, Projeto de lei número treze para dois mil vinte e três, de vinte e cinco

de agosto de dois mil vinte e três altera a redação da Lei municipal número Seid Cem dezanove e Seid para

dois mil quinze e dá outras providências para para o espaço das palavras Senhor dois com a palavra O

vereador Sim, quero saudar o presidente, colegas, vereadores, vereadora Simone Kelli, o Romualdo, o Nilton e

a netinha do Miro que hoje está aqui presente e o pessoal de casa que não se escuta. Senhor presidente, eu

queria que o senhor encaminhasse para a Secretaria de obras que seja feita a manutenção e alargamento nos

pontos que precisam daquela estrada saindo ali da comunidade do Santo Antônio, em direção ou por dentro.

Ali sabe que sobe lá no Romano Pegoraro, ali pelo Evandro Pegoraro ali eu tive passando por lá e o pessoal



me procurou também pra fazer essa indicação aí ela tá com uns pontos tão bom até, mas tem uns quatro cinco

pontos dela ali que tão precisando de melhoria era isso? Senhor presidente, Obrigado, com a palavra os

senhores credores. Passo para a ordem do dia. Projeto de Lei zero vinte e três de dois mil e vinte e três a

vereadora Simone que faça a leitura, juntamente com o seu parecer, exposição de motivos, senhor presidente,

senhora vereadora, senhores vereadores. Apraz é cumprimentá los e na oportunidade de enviar a esta outra

casa legislativa o incluso projeto de lei que dispõe sobre os programas, metas e diretrizes orçamentárias LDO

para o exercício de dois mil e vinte e quatro e dá outras providências. Projeto de Lei de Diretrizes

Orçamentárias LDO para o exercício expõe as prioridades, objetivos e metas que se deseja desenvolver junto

à comunidade, de acordo com os projetos e programas constantes do PPA. Proposta cumpre com as

prerrogativas da Lei Orgânica Municipal, Constituição Federal, Estadual e da Lei de Responsabilidade Fiscal

Lei Complementar número cento e um para dois mil. Também estamos atendendo ao cumprimento dos

percentuais exigidos pela Constituição Federal para as áreas da educação, MD e Saúde, a SPS e com o

pessoal no Fundeb e pessoal da administração municipal, manutenção da estrutura administrativa municipal e

outros investimentos que foram eleitos eleitos como prioridades. Assim, nobres Edis permita me deixar o

assunto a análise de vossas excelências, esperando que, pela necessidade já comprovada, mereça dessa

Igreja a casa a unânime aprovação Gabinete do Prefeito Municipal de Santa Cecília do Sul, trinta de junho de

dois mil e vinte e três João Sirineu Pili Prefeito Municipal Projeto de lei número vinte e três dois mil vinte e três,

de treze de junho de dois mil vinte e três estabelece as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de

dois mil vinte e quatro e dá outras providências. Parecer Chega a esta Comissão Geral de Pareceres, projeto

de lei que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de dois mil vinte e quatro e dá outras

providências. A Lei de Diretrizes Orçamentárias é um conjunto de normas onde restam estabelecidas as

prioridades da administração pública para a organização e estruturação do orçamento, tanto do Poder

Executivo como do Poder Legislativo para o exercício vindouro. Sobre esta lei é que se elabora o Orçamento

para o próximo ano deve estar de acordo com o plano Plurianual editará as normas gerais de confecção do

orçamento. É um instrumento geral sobre o qual se dará o planejamento de gastos específicos. Portanto, é

uma das principais ferramentas de gestão. No caso específico, a casa discutiu e realizou audiência pública,

possibilitando a participação da população. Meu parecer é pela aprovação do presente projeto de lei. Sala das

Sessões vinte e oito de agosto de dois mil e vinte e três presidente da Comissão de Pareceres, Vereador

Cleiton Silvestre, vereador Douglas Broch e vereador Valdomiro Nunes da Fonseca. Coloco em discussão

como uma palavra os senhores vereadores coloco em votação os que são favoráveis e permanece como estão

e o contrário, que se manifestam aprovado por unanimidade. O projeto de Lei zero. Vinte e três de dois mil e

vinte e três passo para o espaço da palavra, o senhor Vereador. A palavra é dois e quatro, ia saudar o

presidente, os colegas jogadores, as sessões, a canela e o Rom. Alto também. Nilton E a Gabi é um país que

não. Ah, no Plenário também, Quem nos assiste em casa vê a live presidente. Só queria agradecer, então a

presença de de todas as pessoas que tiveram a festa lá na comunidade um casa cheia, então só fica aqui em

nome da comunidade. Então, nosso agradecimento agradecer aos colegas aí também, que tiveram presente e

quem mandou pegar carne Pim é cada um de peso a festa acontecer. Já que então, nosso muito bora bora,

presidente, com a palavra, os senhores, vereadores, com a palavra, o vereador saudar novamente o

presidente e os demais já denominados. Só queria presidente agradecer o senhor pela última semana, aí que

tava de prefeito nosso, do nosso município, agradecer um pequeno serviço. Aí que precisei, conversei contigo

e no outro dia, já foi resolvido em número. Quem precisava do serviço lá, só agradecer aí também, a gente

teve na festa lá, conforme o Fábio falou, estava a achei Parabéns pra organização. Lá a gente sabe que a

comunidade são marcos como todas as outras. A gente sempre foi bem recepcionado, então parabéns a

diretoria, a comunidade lá. Obrigado, Senhor presidente, Como é a palavra senhores vereadores, Nós vamos

pro encerramento antes de eu encerrar. Eu primeiramente queria agradecer o prefeito vão, e o vice-prefeito.

Leonardo. Foi a oportunidade que me deram durante a semana passada ter assumido o cargo. Eu vi família é



tão grande quando a gente trabalha dentro de uma prefeitura, com o prefeito, a gente tem dois mil e poucas

pessoas dentro do município, e precisa. Agradeci TIM também e de um auxílio lá, porque como é que eu era e

o pessoal aí que nos ajudaram, o secretário funcionário, o mais simples até o alto escalão, a gente TV, assim

como é bom ao serviço e uma queria agradecer demais. As pessoas que me parabenizaram pela semana

passada ali que teve de prefeito, passaram do meu aniversário também. E foi ontem até tava comentando

esposa que a gente e e poucas pessoas entre a semana passada e a semana eh paralisando a gente. E a

gente não é sozinho, tem bastante gente que nos acompanha da sessão. A gente vamos nossa casa aqui é

uma casa que a gente hum, trabalhe de repente algum desentendimento, Quando a gente sai daqui a

amizade. Acho que muito obrigado pessoal, por essa por essa passagem ali. Agradeço aos vereadores

assistente aqui presentes! E convoco os vereadores para a próxima sessão ordinária, que será realizada dia

quatro de setembro, às dezenove às dezenove horas, declare encerrada a sessão


